



# „Wahrenholz 1000 Jahre und mehr, hier lässt sich's leben“ war der Slogan für die 1000 Jahrfeier 2008.



- Stolz auf das erreichte, war der Ansporn, gemeinsam für eine zukunftsorientierte Dorfentwicklung mit viel Lebensqualität in allen Bereichen hinzuarbeiten.
- Mit dem Leitbild “Ein Leben lang in Wahrenholz” wurde besonders auf das Wohnen und Leben im Alter die neue Dorfmitte geplant.
- Hintergrund war die Überalterung der Gesellschaft und die Feststellung, dass Wohneigentum (große Häuser) aufgrund familiärer und gesellschaftlicher Veränderungen zu Teilen leer steht bzw. nur von einer Person bewohnt ist.
- Mit der Errichtung und Betrieb einer Wohnanlage durch die Gemeinde in der neuen Dorfmitte, konnte der älteren Bevölkerung ein Angebot zum Wohnen und Leben in ihrem gewohnten dörflichen Umfeld gemacht werden.
- Ein von der Gemeinde errichtetes Ärztehaus und die Versammlungsstätte „Alte Schmiede“ im Umfeld der Wohnanlage runden das Leitbild ab.
- Als Ansprechpartner für alle Fragen, Hilfeleistung, Aktivitäten usw., die das Leben im Alter mit sich bringt, dient der speziell gegründete Verein „Bürgergemeinschaft Wahrenholz e.V.“.

